
Pièces 4 Pièces

Superficie 110 m²

Référence 83265471

Prix 9 000 €

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Sublime  penthouse  d'architecte  dans  une  résidence  de  la  croisette  -  location

longue  duree  -  très  bel  appartement  d'architecte  de  110  M,  entièrement  refait  à

neuf offrant des prestations de luxe et une terrasse exceptionnelle de 220m² dans

une magnifique résidence face au port canto. l'appartement vous accueille par une

entré avec vestiaire et toilette invité qui dessert un beau séjour avec salon et salle à

manger ouverts sur la terrasse avec vue sur les plages du mouré rouge et les iles

de  lerins,  une  cuisine  ouverte  très  bien  équipé,  une  chambre  de  maître  avec

dressing et salle de bains / ...

Magnificent  architect's  penthouse  in  a  residence  on  the  croisette-  yearly  rental  -

palm beach croisette, a luxury appointed architect-designed apartment with a living

surface of 110 sqm fully refurbished inside out, benefiting from an exceptional 220

sqm terrace in a magnificent  residence facing port  canto.  The apartment features

an  entrance-hall  with  cloak  room  and  guest  toilet,  a  living  room  with  lounge  and

dining room opening onto an east and south-facing terrace offering beautiful views

over  the  sea,  the  beaches  of  mouré  rouge  and  the  lerins  islands.  A  very

well-equipped open kitchen, a ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES 

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

Contacter l'agence
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